Ministry of Higher Education Salman Bin Abdul Aziz University Deanship of Development and Quality





وزارة التعليم العالي جامعة سلمان بن عبد العزيز عمادة التطوير والجودة

أولاً: معلومات عامة:

استبانة تقويم برنامج

تعد التغذية الراجعة من الطلاب / الطالبات مهمة لتحسين جودة البرامج، لذا فقد تم تصميم هذه الاستبانة لجمع المعلومات من الطلبة بالسنة النهائية عن خبرتهم بالكلية من خلال البرنامج (القسم) الذي درسوا به. كما أن هذه الاستبانة سرية. فنرجو عدم كتابة اسمك عليها أو الكشف عن هويتك، وستجمع استجابتك مع استجابات الآخرين من خلال عملية لا تسمح بالتعرف على أي شخص، وستستخدم خلاصة الأراء للتخطيط للتحسين.

					الاسم (اختيارى):	-1
					الكليـــــــــــــــــــــــــــــــــــ	-3
					الفصل الدراســـى:	-5
					ياً: نأمل من الطالب / الطالبة التفضل بوضع علامة ($$)لتدل على تفضيله لأحد البدائل أمام كل عبارة :	ثان
لا أوافق	لا أوافق	صحيح لحد ما (3)	أوافق	أوافق بن	(أوافق بشدة) تعني أن العبارة صحيحة دائماً أو في كل الأحيان تقريباً، وأن المطلوب تمت تأديته على أكمل وجه.	
بشدة((2)	جا ما		بشدة	 (أوافق) تعنى أن العبارة صحيحة غالباً أو في أغلب الحيان، وأن المطلوب تمت تأديته بشكل جيد تقربباً.	
ree(1			(4)	se (5)	ر و الله المطلوب تمت تأديته بشكل متوسط. (صحيح لحد ما) تعني أن المطلوب تمت تأديته بشكل متوسط.	
Disag	Disagree	times	Agree	y Agr		
أوافق بشدة(1)Strongly Disagree	_	True Sometimes	A	Strongly Agree (5)		
		Ţ			العبــــارات	م
						1.1
					أتيح لي الإرشاد الأكاديمي والمهني المناسب خلال فترة دراستي بالبرنامج.	
					Adequate academic and career counselling was available for me throughout the program.	1
					هيئة التدريس مستعدة للإرشاد والمشورة عندما أحتاج لذلك	
					The instructors were available for consultation and advice when I needed to speak with them.	2
					شجعتني هيئة التدريس بالقسم على أن أقدم أفضل ما عندي.	3
					The instructors in the program inspired me to do my best قدمت هيئة التدريس بالقسم تغذية راجعة على أدائي.	
					العلمة المدريس بالعلم تعليه راجعه على الداني. The instructors in the program gave me helpful feedback on my work	4
					لدى هيئة التدريس بالقسم معرفة كبيرة بمحتوى المقررات التي يدرسونها.	_
					The instructors in the program had thorough knowledge of the content of the courses they taught.	5
					كانت هيئة التدريس بالقسم متحمسة للعمل.	
					The instructors were enthusiastic about the program	6
					اهتمت هيئة التدريس بمدى تقدم طلبتهم.	7
					The instructors cared about the progress of their students.	
	T	T	1		المصادر الخاصة بدعم تعليمي Resources to Support my Learning	ب:
					تُعد المواد الدراسية (كتب – مذكرات – مصادر الكترونية) ذات الصلة بالمقررات الدراسية	
						8
					Study materials in courses were up to date and useful. کانت مصادر المکتبة مناسبة ومتاحة کلما کنت أحتاج لها.	
					Library resources were adequate and available when I needed them.	9
	l	l	1		212141 J 1 25041 CC5 WELL AUGUAGE AND AVAILABLE WHEN I NECUCA MEM.	

Ministry of Higher Education Salman Bin Abdul Aziz University Deanship of Development and Quality





وزارة التعليم العالي جامعة سلمان بن عبد العزيز عمادة التطوير والجودة

Overall, I was satisfied with the quality of my learning experiences at this institution.	22
أشعر بالرضا بشكل عام عن مستوى جودة خبرتي التعليمية في الكلية.	
Overall Evaluation لتقويـم العـام	د : ال
career.	
I have developed the knowledge and skills required for my chosen	21
لقد طورت المعارف والمهارات اللازمة لمهنتي التي اخترتها.	
The program has helped me to develop good basic skills in using technology to investigate issues and communicate results.	
والتعبير عن النتائج.	20
, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	
The program has improved my skills in communication. لقد ساعدني البرنامج في تطوير مهاراتي الأساسية في استخدام التقنية لدراسة القضايا	19
لقد حسن البرنامج مهاراتي في الاتصال.	10
The program has improved my ability to work effectively in groups.	18
problems. لقد طور البرنامج قدرتي على العمل بفاعلية مع المجموعات.	
The program has developed my ability to investigate and solve new	17
لقد طور البرنامج قدرتي على استقصاء وحل المشكلات الجديدة.	
study.	
continue to keep up to date with new developments in my field of	. 0
معوماتي محلجات في مجان دراستي. The program has helped me to develop sufficient interest to want to	16
لقد ساعدني البرنامج في تطوير الاهتمام الكافي لدي للسعي في الاستمرار في تحديث معلوماتي حسبما يستجد في مجال دراستي	
What I have learned in this program will be valuable for my future.	
ما تعلمته في هذا البرنامج (القسم) سيكون مهماً لمستقبلي.	15
قويم التعليم الذي حصلت عليه: Evaluation of my Learning	ج : تـ
applicable to your program)	
training) were effective in developing my skills. (Omit this item if not	
Field experience programs (internship, practicum, cooperative	14
كانت برامج التدريب الميداني (أو سنة الامتياز) فعالة في تطوير مهاراتي.	
Adequate facilities were available for religious observances.	13
(including spotting and recreational activities). هناك مرافق مناسبة لأداء الشعائر الدينية.	
Adequate facilities were available for extra curricular activities (including sporting and recreational activities).	
والترفيه). A daguata facilities ware available for autre gurricular activities	12
توافرت التجهيزات المناسبة للأنشطة اللاصفية (بما في ذلك التجهيزات الخاصة بالرياضة	
Student computing facilities were sufficient for my needs.	
كانت تجهيزات الحاسب كافية لاحتياجاتي.	11
good quality.	
Classroom facilities (for lectures, laboratories, tutorials etc) were of	10
اتسمت تجهيزات القاعات (المحاضرات، والمعامل، والدروس) بالجودة.	